

POURQUOI ADHERER

AU COMITE DEPARTEMENTAL DES MEDAILLES DE LA JEUNESSE, DES SPORTS ET DE L'ENGAGEMENT ASSOCIATIF DE VENDEE

Adhérer c'est de ne pas oublier ce que l'on doit à notre Société.

Adhérer c'est reconnaître les valeurs de notre association, que sont, la générosité, la bienfaisance et la solidarité.

Adhérer s'est faire connaître la valeur du bénévole.

Bien sûr, il faut se poser la question : payer une cotisation, pourquoi ?

Cela sera notre seconde réflexion, parce que le monde dans lequel nous vivons est celui de la communication où il faut échanger et assurer la permanence de l'information.

- Parce que l'aide que nous apportons dans un contexte général ne doit pas s'interrompre.
- Parce que l'aide aux jeunes au niveau des projets personnels doivent être soutenus.
- Parce que la location des locaux et autre est loin d'être gratuite.

Certes, cette énumération est loin d'être exhaustive mais donne un aperçu de l'impérieuse nécessité d'Adhérer pour soutenir l'action et les objectifs du **Comité de Vendée des Médailleurs de la Jeunesse, des Sports et de l'engagement Associatif.**